



Die jüngsten und die ältesten Teilnehmer: Hans (73, l.) mit seinem Bruder Gerhard; Falk (4, 2.v.l.) und Brüderchen Tom.

Club rief zum internationalen Treffen

In Werdau gab's nur noch Zwillinge

WERDAU - Werdau sah am Wochenende doppelt: Der örtliche Zwillingclub hatte zum 16. internationalen Zwillingstreffen eingeladen. Rund 100 Pärchen aus der Schweiz und

Deutschland waren gekommen.

„Das waren weniger als sonst“, bedauert Detlef Conrad (32), der gemeinsam mit seinem Bruder Steffen das Treffen organisiert hat,

„die Teilnehmer hatten bei Tanz, Sportfest und allerlei Wettbewerben aber genügend Spaß.“

Mit dabei waren auch die Zwillinge Hans und Gerhard Fischer (73), die Begründer der Zwillingstreffen in Werdau. Sie waren 1984 im Budapester Hotel Hilton zu den „ähnlichsten Zwillingen“ gekürt worden. Gerhard Fischer: „Wir waren vorsichtshalber heimlich und getrennt nach Ungarn gefahren.“ Geheim blieb der Ausflug allerdings nicht. „Als wir zurückkamen, war unser Bild von der Ehrung im ‚Neuen Deutschland‘“, sagt Fischer schmunzelnd. Über Nacht Sympathieträger geworden, bauten beide den Zwillingclub auf.



... und die attraktivsten: Katrin (20, l.) und Andrea aus Werdau präsentieren das Wapen des Zwillingclubs. Fotos: Petermann